

Humorista reveló lo grandes que le quedaban sus prendas regaladas tras bypass gástrico de 2024

Coronel Valverde cuenta qué hará con la ropa que ya no le queda tras perder 40 kilos

MIRANDA CANALES

Perdió 40 kilos en seis meses. Marcelo Coronel Valverde luce una figura muchísimo más esbelta tras realizarse un bypass gástrico el año 2024.

Una operación que decidió hacer por varias razones: para prevenir enfermedades, para dejar de ser sólo "el gordito simpático" y también para poder jugar más con su clóset. El cómico, que hizo un video en sus redes sociales donde mostró lo enormes que le quedan prendas que antes apenas le entraban, cuenta que le gusta el tema de la moda "y antes eran muy reducidas las cosas que podíamos hacer".

¿Le costaba mucho encontrar ropa, Marcelo?

"Claro, cuando estaba más gordito me preocupaba de tener algunas prendas, como joyitas que encontraba. Y

"La gente me dice que si la vendo, le avise", cuenta sobre los atuendos que alguna vez se compró.

harta gente me la guapeaba. Esa es la ropa que me están pidiendo ahora".

¿Le piden que la venda?

"Sí, me dicen *si la vende, avíseme*. Pero yo estoy viendo qué hacer. Lo primero es que voy a regalar algunas cosas, poleras, buzos, etcétera. Hay otras que decidí que voy a guardar, por ejemplo chaquetas de buzos o polerones, que antes no me quedaban y ahora me quedan estilo oversize. Lo más icónico para mí, también me lo voy a guardar, por ejemplo lo que usé en el Festival de Olmué o cuando estuve en la Teletón".

¿Y el resto?

"Algunas prendas yo creo que las voy a vender en una aplicación que hay ahora, una red social de ropa. Hay varios ahí *al aguaito*, como decía mi abuelita, que me han dicho *oiga la chaqueta que usó para tal cosa* o que



Coronel Valverde regalará o venderá las piezas de su ropero. También guardará algunas ropas icónicas.

me han avisado que apenas suba las cosas las van a comprar. Hay mucho interés".

¿De qué talla a qué talla pasó?

"Yo antes usaba la ropa doble o triple XL y ahora estoy en talla M. Y en pantalones, pasé de usar 56, 54 a

estar en 46".

Valverde indica que, tal ha sido el cambio en su ropero, que incluso se mandó a hacer un traje especial para el cierre de su gira Sin Juzgar, el próximo 30 de enero en el Teatro San Ginés.

"Me gusta probar, envidio a las mujeres en el stand up que cuando tienen

shows experimentan, usan vestidos, enteritos, lo que quieran. En cambio, los hombres somos bien fomes, polera negra y jeans. Por eso a mí igual me gustaría hacer algo más, y me motivé a hacer cosas más entretenidas. Por ejemplo, para el show del 30 me mandé a hacer un traje, un pantalón con una chaqueta, con cuadrillé. Me entretiene esa parte de pensar en ese tipo de performance", confesó.

¿Y antes nunca había hecho eso?

"No, porque las opciones eran más limitadas. Además, era más caro, más tela, jajá".

Ahora ¿cuánto está pesando?

"Estoy en 78 y debería quedarme ahí. Ahora la meta es meterle bueno al ejercicio, para generar más masa muscular y estar más fuerte. Esa es la siguiente etapa: Marcelo gordo, Marcelo flaco y Marcelo mamadísimo, jajá".

Una transformación que incluso ha motivado a compañeros como Luis Slimming, con quien comparte en el podcast "El sentido del humor".

"Mis compañeros me han apoyado mucho, pero igual me hacen chistes, obviamente me molestan porque es la forma que tenemos de relacionarnos. Pero, particularmente, con Luchito, que está viendo cómo mejorar ahí también su salud, conversamos del tema, de la mejora, lo positivo que ha sido mi operación".

Capaz que Lucho se motive y se opere también...

"Capacito, jajá, quién sabe. Él también es bien desordenado, entonces hay que pensarlo bien. La idea no es pasarlo mal, así que hasta ahora está haciendo mucho ejercicio, comiendo bien. Igual se está preocupando de su salud".